

La perruche et le poulet

Mise en scène de F.Hélène RICHEZ

L'histoire

Dans l'étude notariale de Maître Rocher, Alice, la standardiste à la langue bien pendue, autrement dit La Perruche, fait régner la bonne humeur. L'étude est un peu sa deuxième maison. Un soir, alors que tous les employés sont partis, elle découvre le cadavre de son patron. Elle a juste le temps d'appeler la police avant de s'évanouir, sous le coup de l'émotion. Malheureusement pour elle, à son réveil, le corps a disparu.

L'enquête est confiée à l'inspecteur Grandin, flic bougon au grand cœur, qui prend notre bavarde pour une vieille folle. Mais Alice n'en démord pas, elle a bien vu Maître Rocher avec un poignard dans le dos. Alors, y a-t-il eu réellement crime ? Si oui, à qui profite-t-il et qui est le coupable ?

Qui finira par résoudre l'énigme, la Perruche ou le Poulet ?

Un savant mélange de rire et d'intrigue policière, le tout pimenté d'un peu d'amour, de jalousie et d'adultère.

Au cœur de la Brie Champenoise, un vaudeville policier
à consommer sans modération !



LE SPECTACLE QUE NOUS VOUS AVONS
PRÉSENTÉ EN 2019



KILT OU DOUBLE

